
(2) 近年住みやすい街作りの為の検討・ＰＲはどのように
されていますか。

(3) 移住定住対策はどのような取り組みが行われています
か。

(3) 本巣市としての今後の対策は。

２ 少子化対策について

(1) 少子化対策をどのようにされていますか。

(2) ライフサイクルコストを考慮したものか。

２
片岡孝一
(一問一答)

１ 幼・小・中における新型コロナウイルス感染症対策に
ついて

(1) 市内の幼・小・中における新型コロナウイルスの感染
状況は。

(2) 現在どのような対応をとられていますか。

(3) 女性の幹部登用率は。

３ 都市計画道路長良糸貫線について

(1) 概要及び施工ロードマップはどのようなものか。

２ 人事評価の基準について

(1) 行政内のコンプライアンスの認識は徹底されています
か。

(2) 内部統制は具体的に何をしていますか。

１
飯尾龍也
(一括方式)

１ 事業別財務諸表並びに事業評価について

(1) 一般会計と特別会計のうち、独立採算性の事業は何で
すか。

(2) 事業評価をどのような指標で行っていますか。

(3) 個々の地方債のうち交付税措置（％）がある年次償還
表はありますか。
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(2) 保護者が仕事を休む場合、市としてどのような対応・
支援策（給付金等）があるのか。

(3) 副反応が出た場合の市の対応、支援策は。また、ワク
チン後遺症への市の対応、支援策は。

２ 学級閉鎖で休園や休校になった時の市の対応について

(1) 幼児園や学校でコロナ陽性者が出たとき、どのような
対応をしているか。

(2) 繰り越しになる事がわかっている排水路改良工事に対
し、なぜ入札を行ったのかその理由と責任者である副
市長の責任は。また、落札業者は多くの不利益を得て
いる事に対する責任は。

４
髙橋知子
(一問一答)

１ 子どものワクチン接種について

(1) 小児接種に対してどのように動いていくのか。

(2) 小児接種について不安をかかえた市民への対応は。

(2) 建設地決定前に測量業務を行った理由は。また、入札
を行った経緯とその責任は。

２ 職員の不祥事に対する上司の管理責任と入札担当責任
者としての副市長の責任について

(1) 副市長配下職員の不祥事に対し一部上司は処分を受け
ていますが、その上司の立場である副市長の責任は。

３
鍔本規之
(一問一答)

１ 副市長としての新庁舎建設に関わる事務処理について

(1) 建設候補地の選定に関わる説明で、候補地となる一部
地域の砂利採取地について説明されましたが、候補地
となる一方の砂利採取地については説明がされていま
せんが、その理由は。


